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新加坡努力成为全球加密货币中心(确保其在加密领域的领先地位)

新加坡一直都是全球的主要金融中心，现在已经开始致力于成为加密货币中心。新
加坡的中央银行负责人最近表示，我们正在寻求确保其在加密领域的领先地位。

建立自己的加密货币中心

新加坡当局正在采取措施成为加密货币业务行业的关键参与者，这位掌管新加坡金
融管理局 ( MAS )

十年的官员在接受采访时透露的。新加坡正在和世界各地的金融中心探索监管这个
快速成长的行业。MAS 董事总经理 Ravi Menon在在接受采访的时候表示：

我们认为最好的方法不是禁止这个行业。

MAS

是新加坡的中央银行机构，为银行和金融公司制定规则。该机构现在还试图为加密
货币市场，制定“严格监管”的制度，以允许那些符合司法管辖运营的公司正常运
营。

Menon指出，基于加密货币的活动，基本是对未来的投资，目前还不清楚其形式。
如果新加坡不参与这个领域，新加坡很可能被甩在后面。他进一步阐述：

尽早进入这个市场，意味着，我们可以领先一步，并更好了解潜在收益和风险。

Menon坚持认为，新加坡要提高保障措施以应对风险，包括与非法流动相关的风险
。与此同时，要尽快开发加密技术、了解区块链、智能合约等。这是为互联网3.0做
准备。

加入吸引加密货币企业的赛道，新加坡正式与马耳他、瑞士和萨尔瓦多等展开竞争
。这是一个艰巨的任务，许多情况下，加密行业没有任何法规可以依托，而参与者
反对政府限制。目前在新加坡运营一个目前全球最大的加密货币交易所币安。

今年早些时候，MAS 宣布为170家公司提供支付服务许可证，2020 年 1
月根据《支付服务法》的申请人总数达到 400 家。 8 月，MAS

透露已经为几家供应商发放许可证。此后，已经有三家加密公司获得许可证，其中
包括新加坡最大银行星展银行的经纪部门。也有30家实体公司已经撤回申请。
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MAS 的常务董事指出，监管机构需要花时间评估申请人，以确保他们满足各种要
求。当局已准备好与越来越多已经获得许可的公司展开合作，他还强调：

我们不需要发160个许可证，只要一般就已经足够，但标准非常高，我认为这个是
一个更好的结果。

Menon

相信，拥有一个监管良好的加密行业，也可以为金融部门的拓展提供服务。如果加
密经济可以起飞，我们希望成为这个领域的领袖之一，他坚持，加密货币市场可以
比传统金融业更有助于创造就业和增加价值。
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